



ECPA

Aliance pour l'Énergie et le Climat des Amériques **7 et 8 septembre 2017 - Viña del Mar**

La troisième Rencontre de l'Alliance pour l'Énergie et le Climat des Amériques, qui a eu lieu les 7 et 8 septembre de cette année, a réuni 25 pays et 18 ministres d'état, sans compter les vice-ministres et les autorités gouvernementales.

C'est la première fois que ce Sommet sur l'Énergie est organisé au Chili, un pays qui a assumé la présidence de l'organisation précisément pour pouvoir travailler sur la mise en place de cette réunion. Les Sommets antérieurs ont eu lieu au Mexique en 2015 et, en 2010, aux États-Unis.

Le Comité de Direction de l'ECPA réunit le Costa Rica, la République Dominicaine, les États-Unis, la Jamaïque, le Mexique et la République de Trinité-et-Tobago. Le Canada, la Colombie, le Brésil, l'Uruguay et l'Équateur y ont également participé.

Au cours de cette rencontre, le débat s'est centré sur les "nouvelles énergies propres" et sur "l'intégration du continent". Un autre thème central a été le changement climatique, qui affecte tous les pays.

C'est la Présidente Michelle Bachelet qui a été chargée de l'inauguration de ce Sommet, qui a eu lieu à l'Hôtel Sheraton Miramar de la ville de Viña del Mar.

MundoChile a contribué au bon déroulement de toutes les conférences de cette rencontre de premier plan et fournissant, comme à l'accoutumée, un service de qualité dans le domaine de l'interprétation simultanée.